



ESTADO POR ESTADO

#OPINIÓN

NUEVO LEÓN, EN EL CAOS; RIESGO DE VIOLENCIA

** Rocha, 2 años deformando a Sinaloa*** Arman en Querétaro senaduría a Anaya*VÍCTOR
SÁNCHEZ
BANOS

Nuevo León se convirtió en un dolor de cabeza a nivel nacional. El gobernador **Samuel García** hará precampaña por la Presidencia, a partir del lunes. Él quiere dejar en su lugar a un incondicional como **Javier Navarro**, su secretario de Gobierno. El Congreso local, dominado por el **PRIAN**, que tiene las facultades para nombrar al interino, designó a **Enrique Orozco**. Samuel defiende la silla gubernamental hasta con la policía. No le importa si hay violencia. Bueno, hasta **Luis Donald Colosio**, su compañero en **MC** y alcalde de Monterrey ve la opción de la desaparición de Poderes en el Senado. El caos preocupa al pujante sector productivo de la entidad.

Evalúan en Gobernación, con **Luisa María Alcalde** al mando, las medidas para retomar la gobernabilidad en el estado. Serán 48 horas dramáticas.

SINALOA: En medio de la anarquía política, el gobernador de **Morena**, **Rubén Royá**, dará hoy su informe bajo el lema "2 Años Transformando Sinaloa".

A pleno sol, someterá a invitados y a acarreados, para que escuchen su síntesis de dos años de abandono, pleitos políticos con el **PAS** y la **UAS**. Metió la mano en el Congreso fuera de la ley y acuerdos, por lo que no tiene a quien entregar el informe. Además, con pobres resultados en su desgobierno. Es gobernador; no dueño del Estado.

QUERÉTARO: El **PAN** local le entregará una senaduría plurinominal al excandidato presidencial azul **Ricardo Anaya**. Puede participar, sin estar presente y evitar que pueda ser detenido por algún delito (lavado de dinero, cohecho y asociación delictuosa)

que le imputa a FGR, cuyos expedientes no han sido cerrados a cabalidad. La líder panista local, **Leonor Mejía**, trabaja en la estrategia jurídica. En caso extremo, Ricardo, desde la cárcel, podría ser candidato y ganar.

PUEBLA: El coordinador de la Cuarta Transformación y virtual precandidato a la gubernatura por **Morena**, **Alejandro Armenta**, fue convocado por dirigentes y miembros de la coalición en defensa de la 4T del Partido del Trabajo, bajo el liderazgo Nacional, de **Alberto Anaya**, para consolidar la alianza.

COAHUILA: **Manolo Jiménez**, quien tomó ayer posesión como gobernador, prometió un blindaje a la entidad. La seguridad es la prioridad.

El lunes se reunió con el jefe de la Zona Militar, **Eufemio Ibarra**, quien le entregó un mensaje de respaldo total del secretario de Defensa, **Luis Crescencio Sandoval**.

ZACATECAS: Un milagro político ocurrió en el Congreso local. Por unanimidad, sin importar los partidos a los que pertenezcan, eligieron a **Cristian Paul Camacho**, como fiscal de la entidad.

El gobernador **David Monreal**, a través de su operadora, **Gabriela Pinedo**, secretaria de Gobierno, logró 29 de los 30 votos. Sólo uno, **Enrique Laviada**, prefirió ausentarse. Viejo truco para evitar compromisos.

BC: En **Mexicali** empiezan a cerrarse las preferencias para las diputaciones federales en el **Frente Amplio por México**. Tal es el caso del abogado y defensor infantil **José Luis Ayoub** que se encuentra mejor posicionado que personajes como la regidora **Edel de la Rosa Anaya** o el diputado **Juan Diego Echevarría**.

PT se suama a Alejandro Armenta en Puebla.